

Lager - Mitteilungen.

I.M.C.A. - GEBAUDE.

Seit die Halle des I.M.C.A.-Gebäudes vom Werkraum zum Klassen- und Vorführungs-Raum umgewandelt und damit wieder mehr ihrem ursprünglichen Zweck zugeführt wurde, haben schon in erheblichem und zunehmenden Massen verschiedene Lager-Unternehmungen von ihr Gebrauch gemacht. An besonderen Veranstaltungen fanden dort zwei Musik- und Theater-Vorführungen, eine Lichtbilder-Vorführung und mehrere Schallplatten-Konzerte statt. Für regelmäßige Veranstaltungen ist die Halle wie folgt gebucht:

MONTAG.

2.00 - 3.00 Uhr: Turner-Klasse.
3.00 - 4.00 " : Italiener.

DIENSTAG.

1.00 - 4.30 " : Deutschunterricht-Klassen.

MITTWOCH.

2.00 - 3.00 " : Turner-Klasse.
Nach 3.00 " : Proben, usw., je nach Anmeldung.

DONNERSTAG.

12.45 - 2.00 " : Schreibmaschinen-Klasse.
2.00 - 3.00 " : Chor-Probe.
3.00 - 4.30 " : Orchester-Probe.

FREITAG.

1.00 - 4.30 " : Deutschunterricht-Klassen.

SONNTAG.

Nachmittag : Vorführungen, Proben, usw., je nach Anmeldung.

SONNTAG.

8.30 - 9.30 " : Katholischer Gottesdienst.
9.30 - 11.30 " : Buchhaltungs-Klasse.
3.00 - 4.00 " : Protestant. Gottesdienst.
4.00 - 4.30 " : Katholischer Gottesdienst.

An einem Tag nächster Woche soll eine General-Reinigung der Halle, einschl. Fensterputzen, vorgenommen werden, und es wird hiermit um freiwillige Helfer gebeten.

ENTEN.

Eine Ente tat man im Lager verloren; Hildi hat auch eine Nummer gezogen Und hat die Ente darauf gewonnen, Die jetzt in Pflege wird genommen.

Aus uns'rer Kiche mit Putter muss täglich er schleichen,
Um dem strengen Auge Rasputins zu entweichen.
"Hildi", erschallt's sonst, "wo ist denn mein Einer,
Etwas tut auch im Lager nicht einer;
Zum Teufel mit Dir und den Entenleben;
Du wirst mir doch nichts von der Ente geben!"
Und schneller dann schreitet Hildi von dannen,
Um nicht noch andere Liebkosungen zu empfangen. -

SPILDE NICHT MIT FEUER !

Den Nathan ging das Feuer aus,
Das sonst fröhlich brennt im Nachbarhaus.
Es ist bei der Kälte eine üble Sache,
Dann ergriff er im Dunkeln die Petroleum-Flasche
Und goss den Inhalt auf die toten Kohlen,
Doch wird dafür ihn der Teufel holen!
Zwar wurden die Kohlen nur etwas nasser,
Denn die Flasche enthielt Kartenspielle Weißwasen.
So ein Verschenk passiert mal im Dunkeln;
Dann soll sich niemand darüber was munkeln.
Petroleum und Weißwasen gehören nicht zusammen,
Niemals entfachen künft's Feuerflammen.

Doch, Herr, die Kuh ist nun recht gross,
Nathan wird den Fluch nicht mehr los!
Dann, tut Dein Feuer mal nicht funktionieren,
Darfst Du's mit Weißwasen nicht wieder probieren!
Auch über Aspirin nicht argumentieren!
Es könnte sonst noch viel Schlimmeres passieren. -

BILLIARD - WETTSPIELE.

Auf Anregung unserer japanischen Mit-Internierten werden demnächst Billiard-Wettspiele zwischen Japanern, Italienern und Deutschen stattfinden. Organisator der Wettspiele ist Herr S. Minami, Spielleiter der deutschen Spieler-Gruppe Herr S. Belin. Jede der 3 Spieler-Gruppen besteht aus den jeweils 10 besten Spielern. Wenn die Wettspiele stattfinden, wird noch bekannt gegeben.